

Ibadah Doa Malam Surabaya, 17 September 2014 (Rabu Malam)

Puji Tuhan. Tuhan memberi kesempatan pada malam hari ini. Kita menyatukan hati di hadapan Tuhan, kita bergumul bersama-sama sampai Tuhan menyatakan belas kasih-Nya. Dia sanggup menjamah kita untuk mengadakan mujizat-mujizat di tengah kita.

Roma 8: 26

8:26. Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

Roh Kudus membantu kita dalam kelemahan-kelemahan kita, sebab sehebat apapun manusia daging di dunia ini hanya tanah liat belaka yang banyak kekurangan dan kelemahan.

Paling sedikit ada **3 kekurangan manusia daging/tanah liat**:

1. 1 Korintus 8: 7

8:7. Tetapi bukan semua orang yang mempunyai pengetahuan itu. Ada orang, yang karena masih terus terikat pada berhala-berhala, makan daging itu sebagai daging persembahan berhala. Dan oleh karena hati nurani mereka lemah, hati nurani mereka itu dinodai olehnya.

Kelemahan yang pertama: **hati nurani yang lemah**, yaitu:

- o hati nurani yang gampang tersandung(di ayat ini ada orang yang tersandung soal makanan) dan kecewahnya karena masalah-masalah jasmani, sehingga meninggalkan perkara yang rohani.
Akibatnya: hancur dan dalam tangisan seperti Esau.
- o hati nurani yang bimbangkarena:
 - a. diombang ambingkan **angin pengajaran palsu**termasuk gosip-gosip yang tidak benar, sehingga meninggalkan Firman pengajaran yang benar,
 - b. angin **pencobaan**, sehingga berharap kepada yang lain sampai meninggalkan Tuhan.

Malam ini, Roh Kudus akan memberikan kekuatan kepada kita sehingga kita menjadi **KUAT DAN TEGUH HATI**. Kita tidak tersandung dan bimbang, tetapi tetap percaya dan berharap Tuhan, tetap setia beribadah melayani Tuhan dan tetap berpegang teguh pada pengajaran yang benar.

Kalau hati ini sering terganggu/lemah karena sesuatu, kita mohon supaya Roh Kudus menguasai kita dan memberikan kekuatan extra supaya kita menjadi kehidupan yang kuat dan teguh hati.

Semakin besar angin yang kita hadapi, kepercayaan kita kepada Tuhan harus semakin besar/kuat.

Kalau anginnya makin besar tetapi iman kita makin kecil, justru kita akan habis.

2. Markus 14: 38

14:38. Berjaga-jagalah dan berdoalah, supaya kamu jangan jatuh ke dalam pencobaan; roh memang penurut, tetapi daging lemah."

Kelemahan yang kedua: **daging yang lemah**.

Roh penurut, tetapi daging lemah.

Setan itu berasal dari penghulu malaikat yang adalah roh. Tetapi karena sombong dan lain-lain, ia jatuh dan jadi setan, sebab roh itu seharusnya kuat dan penurut, sehingga kalau jatuh, tidak ada lagi pertolongan.

Tetapi, kalau daging ini banyak kelemahan dan Tuhan masih mau menolong.

Malam ini, Tuhan akan menolong lewat kekuatan Roh Kudus.

Letak kelemahan dagingada dalam surat **Yakobus 1: 13-15**

1:13. Apabila seorang dicobai, janganlah ia berkata: "Pencobaan ini datang dari Allah!" Sebab Allah tidak dapat dicobai oleh yang jahat, dan Ia sendiri tidak mencobai siapapun.

1:14. Tetapi tiap-tiap orang dicobai oleh keinginannya sendiri, karena ia diseret dan dipikat olehnya.

1:15. Dan apabila keinginan itu telah dibuahi, ia melahirkan dosa; dan apabila dosa itu sudah matang, ia melahirkan maut.

Kelemahan daging terletak pada keinginan dagingyang meningkat pada hawa nafsu daging (keinginan yang sudah **tidak**

bisadikontrol).

Kalau ingin makan dan tidak bisa dikontrol, akan menjadi dosa makan minum.

Kalau keinginan menikah tidak bisa dikontrol, akan menjadi dosa kawin mengawinkan.

Hawa nafsu daging mempunyai 2 kekuatan dahsyat, yaitu kekuatan untuk memikat dan menyeret.

Memikat= membuat kita merasa bahwa keinginan daging lebih benar atau lebih masuk akal daripada Firman.

Contoh: Hawa.

Waktu Tuhan mengatakan bahwa semua buah boleh dimakan kecuali satu saja. Akhirnya, ia terpicat oleh yang satu itu.

Kehidupan yang sudah terpicat/terpukat, ia sudah tinggal **diseret** untuk keluar dari kehendak Tuhan/keluar dari Firman Tuhan= **tidak taat dengar-dengaran**. Saat itulah kita jatuh dalam pencobaan.

Ini dasyatnya keinginan daging yang memikat sampai menyeret kita untuk keluar dari kehendak Tuhan.

Kalau sudah di luar kehendak Tuhan (di luar rel), kehidupan itu pasti jatuh dalam pencobaan. Selama masih berada di rel, kita tidak akan jatuh.

Sebab itu, kita bergumul, **jangan sampai kita mengikuti keinginan daging dalam segala hal.**

Celakanya, saat dalam pencobaan, kita malah mencari jalan keluar di luar Firman untuk menyelesaikan pencobaan, sehingga berbuat dosa lagi yang berbuah maut, kebinasaan selama-lamanya.

Malam ini, kita mohon Roh Kudus supaya kita berseru 'Ya Abba, ya Bapa'= **TAAT DENGAR-DENGARAN sampai daging tidak bersuara lagi.**

Kalau daging kita lemah dan mau mengikuti keinginan daging terus, mau tidak taat, mau melanggar Firman dan melanggar batas, biar Roh Kudus kuatkan kembali supaya kita tetap taat dengar-dengaran dan ada pada rel kehendak Tuhan, sehingga kita tidak pernah jatuh.

Taat dengar-dengaran adalah awal dari keberhasilan, sekalipun diluar logika, tapi semua bisa berhasil sampai ke anak cucu (seperti Abraham yang disuruh untuk menyembelih anaknya).

3. Ibrani 12: 12

12:12. Sebab itu kuatkanlah tangan yang lemah dan lutut yang goyah;

Kelemahan yang ketiga: **tangan yang lemah**, artinya:

- o kehidupan yang tidak berdaya menghadapi masalah atau pencobaan bahkan sampai yang mustahil, sehingga cenderung putus asa.
Mungkin ada yang putus asa malam ini karena masalah nikah, kuliah dan sebagainya, biarlah kita saling menguatkan. Tuhan masih sanggup dan pasti sanggup menolong kita.
- o pelayanan yang kendor = tidak setia berkobar-kobar dalam ibadah pelayanan kepada Tuhan.
- o tidak bisa mengangkat tangan = tidak bisa menyembah Tuhan, sehingga kehidupannya kering.
Ini **kelemahan daging yang paling lemah.**

Roma 8: 26

8:26. Demikian juga Roh membantu kita dalam kelemahan kita; sebab kita tidak tahu, bagaimana sebenarnya harus berdoa; tetapi Roh sendiri berdoa untuk kita kepada Allah dengan keluhan-keluhan yang tidak terucapkan.

Tadi, lemah itu sudah putus asa. Kalau kita berkata '*tambah ikut Tuhan, kok begini ya?*', itu berarti sudah putus asa sekalipun tidak diucapkan langsung. Kemudian, mulai malas ibadah melayani sampai tidak bisa berdoa lagi.

Sebab itu, Roh Kudus mau membantu kelemahan kita supaya kita bisa **MENYEMBAH TUHAN** (mengangkat 2 tangan kepada Tuhan).

Malam ini, biar Roh Kudus menolong kita semua untuk memberikan kuat teguh hati, ketaatandan kekuatan untuk bisa mengangkat 2 tangan kepada Tuhan.

Ada harapan lagi, kita kembali setia berkobar-kobar, tekun menyembah Tuhan dan percaya/berharap sepenuh kepada Tuhan.

Malam ini, kita sungguh-sungguh mengulurkan tangan kepada Tuhan, kita berserah dan berseru kepada Tuhan.

Kita tetap tekun menyembah Tuhan sekalipun masalah bertambah berat, sebab itu hanya merupakan **ujian ketekunan**. Kita

percaya dan berharap sepenuh pada kemurahan dan belas kasih Tuhan serta berserah sepenuh dan berseru kepada Tuhan.

Roma 8: 27-28

8:27. Dan Allah yang menyelidiki hati nurani, mengetahui maksud Roh itu, yaitu bahwa Ia, sesuai dengan kehendak Allah, berdoa untuk orang-orang kudus.

8:28. Kita tahu sekarang, bahwa Allah turut bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikan bagi mereka yang mengasihi Dia, yaitu bagi mereka yang terpanggil sesuai dengan rencana Allah.

Hasilnya: Tuhan juga akan mengulurkan tanganNya kepada kita untuk menolong kita tepat pada waktu-Nya(menyelesaikan masalah kita sampai yang mustahil tepat pada waktu-Nya) dan Dia bekerja untuk menjadikan semua indah dan baik pada waktu-Nya('Allah turut bekerja dalam segala sesuatu untuk mendatangkan kebaikan').

Jangan batasi kuasa Tuhan!Dia masih sanggup dan pasti sanggup.

Yakinlah bahwa semua akan baik pada waktu-Nya.

Yang penting adalah

- ketekunan,
- kuat teguh hati (jangan tersandung, jangan bimbang),
- tidak mengikuti hawa nafsu daging, tidak menyelesaikan masalah dengan melawan Firman, tetapi taat dengar-dengaran,
- kita hanya mengulurkan tangan pada Tuhan, tetap melayani Tuhan dengan setia dan berkobar-kobar,
- kita tetap menyembah Tuhan apapun yang kita hadapi.

Sampai satu waktu, kita menjadi sempurna seperti Dia dan kita bersama Dia selama-lamanya.

Tuhan memberkati.